

MONTÉLIMAR

LOCALE EXPRESS

QUARTIER SAINT-JAMES

La soirée jeux de société de la paroisse, un moment familial et intergénérationnel



→ Pour la 2^e édition depuis septembre dernier, la paroisse de Saint-James a organisé une soirée de divertissements autour des jeux de société. C'est ainsi que vendredi, près de 80 personnes se sont retrouvées attablées face à des jeux de réflexion, de stratégie, de construction, de cartes, de dés... pour passer un moment amusant. Yannick Souchet du magasin l'Amusoir, et Ewoud Kortenhoff du Ludivore, association basée à la MJC, avaient prêté pour l'occasion 80 jeux, classiques ou des nouveautés. Parents et enfants ont évolué dans une bonne ambiance et les organisateurs de la soirée, l'équipe du relais paroissial et le père Benjamin La Touche, ont été très satisfaits du succès remporté par cette initiative. Une 3^e soirée est souhaitée par les adeptes des jeux de société, car gratuite et ouverte à tous, elle permet des échanges sur le plan humain qui renforcent les liens sociaux, et donne l'opportunité de mélanger jeunes et seniors, qui n'aspirent qu'à une chose, jouer, découvrir et gagner la partie.

LIBRAIRIE BAUME

Dans les pas de Nicole Faucon-Pellet

→ Auteure à l'inspiration voyageuse, Nicole Faucon-Pellet a délaissé Saint-Remèze samedi pour rencontrer ses lecteurs et dédicacer ses ouvrages, dont le onzième, aux éditions l'Harmattan "Je viens du jardin des cafés". Un livre dont l'action se déroule en Ethiopie, pays récemment découvert par Nicole. Fascinée, elle a tracé le scénario dans l'avion du retour avant de se documenter et de l'écrire. Dans un campement Oromo, où l'on croise Netsanet considérée comme une esclave, Tadesse, le médecin, Salam et Germa les forgerons, c'est l'histoire de la fille adoptive du chef Kalkidan qui refuse d'obéir aux coutumes ancestrales, aidée par sa mère Haymonut. Suite à la demande des éditions du Nouveau monde qui préparent un recueil composé par des auteurs de tous pays, intitulé "Le dîner des ogres" et prévu pour mars, Nicole Faucon-Pellet, écrit des nouvelles sangnaines et elle aime ça. Dimanche 14 février, elle sera à la salle des fêtes de Ruoms pour une Saint-Valentin organisée par le syndicat des trufficulteurs d'Ardeche.



AUDITORIUM Sophia Aram, libre de parole

→ Auditorium comble d'un public carrément rajeuni et plutôt averti ce vendredi soir pour "Le fond de l'air effraie". En scène, Sophia Aram, déjà vivement applaudie ici à l'automne 2012 pour "Crise de foi". Engagée de l'humour, vitaminée à l'irrévérence, l'effrontée ose tout, culbute la bienséance et c'est tant mieux. De la revue de presse au sketch via le stand-up, elle dézingue les fachos, les bobos, les intégristes, les légumes oubliés et pire encore... Plume cinglante, formule efficace et verbe dru, les propos sans détour ni frivolité de Sophia Aram questionnent l'actualité. Pétulante sentinelle de la liberté d'expression, la facétieuse chroniqueuse sur ondes, pour qui « le droit au blasphème est sacré », qui se revendique de gauche et athée chahute les codes de l'humour et se taille une place à part sur la scène du rire de combat. Sa parole emballe, dérange certains mais rayonne d'audace et de liberté. Ce qui fait un bien fou par les temps qui courent.



CULTURE

Prix littéraire de la ville : l'édition des 50 ans se prépare

Matinée studieuse samedi pour le jury du prix littéraire de la ville de Montélimar réuni à la Maison des services publics. Dans un premier temps, Canelle Roux, jeune présidente de cet événement remettait les écrits de l'édition 2016.

Plus de 250 œuvres - poèmes, contes ou nouvelles - venues de toute la France ont été distribuées pour lecture attentive et selon affinités à Jacqueline Demontès, Eliane Esposito, Christine Lafrogne, Nathalie Simon, Agnès Sitton, Chris Bernard, Fabrice Levron, Jean Roustant et Thierry Tauleigne.

A noter que le nombre

d'adultes-auteurs est en progression et qu'une seule école, celle fidèle d'Aix-en-Diois, a participé.

Enrichi du prix "master" ouvert à tous ceux qui ont reçu la prestigieuse "plume d'or", ce prix littéraire fêtera son cinquantième anniversaire les 4 et 5 juin prochains. Avec la traditionnelle remise des prix mais également des animations diverses destinées à valoriser et fêter la poésie.

Un programme sur lequel ce matin-là, les présents ont planché afin de mettre en forme rendez-vous et table ronde poétiques. Affaire à suivre.



Après distribution des copies, l'organisation de la 50^e édition est en marche.

LIONS CLUB MISTRAL

Les bénéfices de la soirée "huîtres" reversés aux œuvres locales



Christophe Ramilison, président du Lions club Montélimar Mistral.

Samedi, le palais des congrès s'était transformé en salle de restaurant pour accueillir les 160 convives du Lions club Montélimar Mistral. Après un apéritif et le discours de bienvenue du président Christophe Ramilison, les tables se sont remplies et la dégustation à volonté des huîtres du bassin d'Arcachon a fait le régal des tous. L'orchestre "Anatole" a interprété des morceaux de jazz, et un prestidigitateur a exercé son art du "close-up" et de tours de magie qui ont animé la soirée.

Christophe Ramilison n'a pas manqué d'adresser ses remerciements aux élus, aux sponsors et partenaires qui le soutiennent dans son action, ainsi qu'à Robert Favier, président de la commission huîtres, mises à l'honneur dans

les assiettes.

Les bénéfices de cette soirée seront versés aux œuvres caritatives, et Christophe Ramilison a décidé d'agir sur le plan local plutôt que sur le plan international. Il a changé de voie pour avoir un meilleur suivi des actions locales, et pour répondre aux besoins dans un périmètre géographique plus restreint. De nombreuses actions ont été menées récemment, comme aider un jeune artiste avait des besoins importants, ou la remise d'un chèque à un centre de toxicologie à Poët-Laval.

Redynamiser l'image du club

La volonté du président est aussi de redynamiser et de rejoindre l'image du Lions club

Montélimar mistral, en accueillant de nouvelles recrues qui viennent partager et apprendre de leurs aînés. Le local, qui abrite le bureau du club a été entièrement rénové avec l'aide des membres et des partenaires et offre aujourd'hui un espace mieux adapté. Les projets à venir ne manquent pas. Le salon des vins se tiendra au palais des congrès les 12 et 13 mars prochain, et le challenge karting aura lieu à Mistral kart le 5 juin. Une course sera organisée toute la journée, avec la venue de nombreuses personnalités du monde de l'automobile, et des pilotes de Renault. Cette manifestation qui en sera à sa 2^e édition promet une belle récolte de fonds destinés à l'association Ressource.

PRÉVENTION ROUTIÈRE

Les seniors révisent leur code de la route

Vendredi, en présence de Sippora Mondou, représentante du service de la retraite active de la ville, un petit groupe de personnes était présent à l'atelier de prévention routière, permettant aux seniors de réviser le code de la route. C'était la deuxième fois depuis septembre dernier que Jean Carton, de l'Association générale des intervenants retraités (Agir) leur proposait cet atelier. Cette séance a pour but d'aider les seniors à intégrer les nouveautés du code de la route. Après le succès connu l'année passée, avec une vingtaine de personnes à chaque séance, la fréquentation s'est quelque peu essoufflée alors que ces ateliers sont gratuits et répondent à une demande réelle de mise à niveau de la part des seniors.



Le groupe des seniors a révisé le code de la route. Le prochain atelier aura lieu le 1^{er} avril, et accueillera tous les seniors qui désirent adopter une conduite automobile sécurisée et citoyenne.

ASSOCIATION PATRIOTIQUE

Des reines et des rois chez les militaires à la retraite



Les membres de l'ARMV, couronnés, prennent la pause.

La galette des rois était partagée ce samedi après-midi par les membres de l'association des retraités militaires et des veuves de la Drôme (ARMV), comme chaque année.

Sur 173 adhérents, ce sont plus de 90 personnes de Valence, Romans, Nyons, Crest et Montélimar qui se sont déplacées. « Le but de cette association est le rassemblement, autour de la galette, ou lors des commémorations », explique Claude Kinsky, président de l'association et ancien adjudant-chef. Cette association permet de garder le contact entre militaires et femmes de militaires. « Certains sont désormais en maison de retraite ou à l'hôpital, et grâce à la vo-

lonté des membres, nous allons leur rendre visite, il s'agit là d'une vraie activité sociale », ajoute Claude Kinsky. Cette assemblée a permis de rappeler que le jeudi de l'Ascension se déroule la "journée familiale", où jeux de boules, promenades, et autres activités collectives seront au rendez-vous. Après le discours du président, un accordéoniste a accompagné la dégustation de la galette.

Pour plus de renseignements, vous pouvez vous rendre sur le blog suivant, armv26.canalblog.com ou contacter l'association à cette adresse armv26@orange.fr

SOLDES*
Dernière Démarque
TOUT L'HIVER À
-50%

Jusqu'au 16 février inclus. Hors nouvelle collection

Eden Park PARIS | GAASTRA | SAINT JAMES | SERGE BLANCO

GRAPHITI 88, rue Pierre-Julien
depuis 1981 MONTÉLIMAR